
平成２７年度第６回幹事会の概要 

 

◆日時／場所／参加者                               

日 時：平成 28年 3月 17日（木）14：00～16：20 

場 所：アバンセ４階 第 1研修室 

参加者：会長＋幹事１５名＋代理２名＋事務局４名＝計２２名、欠席者７名 

【次第】 

１ 開会 

２ 会長挨拶 

３ 議事 

（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について【協議事項】 

（２）中期推進項目③に関する新規事業実施計画の進捗状況について【協議事項】 

（３）来年度第 1回 ICT利活用講演会のテーマについて【決議事項】 

４ その他 

（１）会長の代行について 

（２）来年度第１回幹事会日程について 

（３）来年度定期総会・第 1回 ICT利活用講演会日程について 

（４）高情協ＨＰについて 

５ 閉会 

 

 

◆決議した事項                                  

＜議事（３）来年度第 1 回 ICT利活用講演会のテーマについて＞ 

○直近３回の講演会におけるアンケート結果を踏まえて、「情報セキュリティー」で 

提案したい。 → 承認 

  ○情報・業務改革課からマイナンバー制度に関して、「事業者における特定個人情報 

   の漏えい事案等が発生した場合の対応について」の説明を実施したい。 

    → 承認 

 ○藤原新ＣＩＯの所信表明挨拶を述べる時間を設定したい。 → 承認 

 

＜その他（１）会長の代行について＞ 

○本協議会規約「第 3章役員及び組織＞第 9条２」に従って、森本会長より 

H28.4 月から定期総会までの期間における会長代行に大野副会長を指名。→ 承認 

 

 

 

 



◆協議内容                                  

＜議事（１）来年度事業に関する各幹事からのご意見について＞ 

◎協議の方向性：企画運営Ｇが来年度事業の骨子を作るために、既存事業・ 

新規提案事業をＡとＢにグループ分けして選別していく。 

        ［グループ分けについて］ 

         Ａ：定期総会付議事項の候補事業 

         Ｂ：来年度以降継続審議が必要な事業 

［１］ICTに関する講演会等 

 

  【1】（既存事業）ICT利活用講演会 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○事前意見以外に特になし 

 

  【2】（新規事業）講演会補完事業としての、ICT 利活用を先行されている企業・公共

団体等の好事例視察 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○提案者の意図として『会員の積極的な参画』があるので、可能ならば「視察」を

行い、無理な場合は取材をしてリポートを会員や個人に共有する形で行うとよい。 

 

 

［２］ICT普及啓発事業 

  ①情報リテラシー・セキュリティ事業 

 

  【1】（既存事業）関係団体との事業調整、広報支援等 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○高情協参画による変化を実感していただくために、会員への周知や外部への 

広報活動が大切になる。 

 

  【2】（既存事業）ネットの安全安心ポスターコンクール → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○高情協参画による変化を実感していただくために、会員への周知や外部への 

広報活動が大切になる。 

 

  【3】（新規事業）児童生徒、若い母親に向けた利用ガイドラインの策定や 

出前授業・啓発教材づくり → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○【4】と連携しながら、ＨＰを利用することで、実現可能なものである。 

 



  【4】（新規事業）民間推進団体作成の普及啓発映像の県民への視聴の推進及び 

視聴後の意見交換 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○【3】と連携しながら、ＨＰを利用することで、実現可能なものである。 

 

 ②ICT普及に関する講習会 

 

  【1】（既存事業）はじめてのスマホ・タブレット講座 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○ニーズが多い事業なので、回数をもっと増やして開催できると良い。 

   ○事務局がロジスティクスに運営している状況なので、各幹事様より色々な 

    運営方法のアイデアを与えてほしい。 

 

  【2】（新規事業）企業や自営業の方に向けた講習 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○各団体（商工会議所等）で行われてる講習会の既存動画を、ＨＰに掲載する 

    ことで解決するのではないか。 

 

  【3】（新規事業）会員主催の講習会との連携 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○はじめてのスマホ・タブレット講座と ICT利活用団体支援事業と統合して 

    考えていけば良いのではないか。 

 

  【4】（新規事業）若年層向けの講習 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○はじめてのスマホ・タブレット講座と統合して考えていけば良いと思う。 

    プログラムの組み替えを行うことで、シニア対象と若者対象のミックスアップ 

は可能ではないか。 

 

 ③ICT利活用促進調査研究 

 

  【1】（既存事業）ICT利活用促進調査研究 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○３年間で得た知見を基に、来年度以降は一部変更して調査研究を行っていきたい。 

    ［羽石先生より］ 

   〈確認事項〉 

   ○幹事会より、羽石研究室に委託して始まった事業なので、他の会員から新たな調

査研究事業に代わることはない。 



 ④ICT利活用推進団体支援事業 

 

  【1】（既存事業）ICT利活用促進事業補助金交付 → 『Ａ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○事前意見以外では特になし 

 

  【2】（既存事業）講師スキルアップ研修会 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○広く県民に情報スキルを広めるために講師を育成しようという目的で始まった 

事業だと思うので、ぜひ継続して検討していってほしい。 

   ○講師・テーマ選定について、事務局と団体のニーズとのギャップが生じてきて 

いるので、団体のニーズを取り入れて行ってほしい。 

   ○はじめてのスマホ・タブレット講座に組み込んでもよいのでは。 

 

 ⑥ICT利活用促進検討事業 

 

  【1】（新規事業）行政手続きの遠隔化や安否見守りなどのサービス→ 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○28年度において実現は無理だとしても、再来年度以降実現のために、調査・情報 

収集だけでも出来るのではないだろうか。 

   ○マイナンバー制度も始まるので、県としても調査・情報収集は行っていかないと 

    いけないと思っている。 

 

 

 

［３］その他 

 

  【1】（新規事業）若手中堅社員による研究会の設置 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

○企画運営Ｇの中で、こういうことがあるとどうなるかと話題にして頂きたい。 

○幹事会のメンバーにおいても、高年齢化してきているので、10年後 20年後を 

担う人たちを育てていく場を設けたい。 

 

  【2】（新規事業）学習コンテンツの作成 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○ＨＰを活用することで、ある程度実現可能ではないか。 

 

 



  【3】（新規事業）情報化に関する相談窓口機能の設置 → 『Ｂ』で承認 

  〈主な意見〉 

   ○ＨＰ上に相談窓口を設置して、高情協が ICTで困っている人の道案内ができれば 

    よいのではないか。 

 

＜議事（２）中期推進項目③に関する新規事業実施計画の進捗状況について＞ 

 

  事務局からの進捗状況説明のみで終了 

 

 

◆その他について                                    

 

＜その他（２）来年度第 1 回幹事会日程について 

（３）来年度定期総会・第 1回 ICT利活用講演会日程について＞ 

 

  ・幹事会は、副会長および西村座長の都合と、回答いただけていない方の都合を見て 

日程を決定 → ２６日開催の方向で？ 

  ・講演会は、講師や関係者の都合を考慮して、日程を決定していく。 

 

＜その他（４）高情協新ＨＰについて＞ 

 

・3月 15日に完全公開したが、現在会員ページ情報（ピックアップインフォ）に 

 ㈱プライムと広報Ｇの３会員に作成していただいている。 

 今後は、幹事様に月に４つずつ情報提供をお願いさせていただいた。 

 

◆今後について                                  

 

○ 議案１で協議いただき仕分けいただいた事業を基に、企画運営Ｇと事務局で定期

総会付議事項を決定していく。（3月末～4月中旬） 

○ 中期推進項目③関連新規事業の準備ＰＴ会議の開催（3月末） 


